



君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

2024~2025年度

Vol.33 No.2296 2025.4.21

令和7年4月 第3例会 曇

開始点鐘 佐々木昭博会長
お客様 チェ・イジ様(米山奨学生)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2296	55	55	33	22	60.00%
2295	55	55	36	21	65.45%
前々回の修正	メイクアップ	1名			76.36%

(敬称略)

会長挨拶

佐々木昭博会長

本日は、常日頃から地元地域の安全を見守って頂いている、人見神社様の清掃奉仕と君津RCの安全祈願及びポリオ撲滅を祈念する正式参拝、移動例会となります。日頃、奉仕活動を行う私達ロータリアンですので、清い精神を心掛けているつもりですが、どうしても清廉潔白とまでは言い切れません。年に一度君津RC一同として、地元を代表する霊験あらたかな人見神社様で身を清めさせて頂いたのち、清掃奉仕を行わせて頂き、更なる奉仕活動の充実を図っていければと思います。本日も実りある例会にしていきましょう。



会長報告

- 4月16日(水)に東京神宮RCの行事として、明治神宮清掃奉仕が行われました。当クラブからは、大川会長エレクト、鈴木荘一会員、内山会員、武田会員、福田会員が参加されました。お疲れ様でした。
- 4月18日(金)に2025-26年度第5グループ会長幹事会が、中華料理東洋にて開催されました。当クラブからは、大川会長エレクト、内藤副幹事が出席されました。お疲れ様でした。後程、内藤副幹事より報告をお願いします。

幹事報告

宮崎 慎幹事

〈配布物〉

- 例会プログラム

〈報告〉

- 4月23日(水)地区大会記念ゴルフ大会が開催されます。
場所：久能カントリー倶楽部
出席：佐々木会長、宮崎幹事、木内会員、谷川会員
宜しくお願い致します。
- 4月26日(土)第5グループ親睦麻雀大会が開催されます。
場所：ボトム
時間：9時から(集合：8時45分)
出席：黒岩会員、松岡会員
宜しくお願い致します。
- 4月29日(火：祝日)クラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナーが開催されます。
集合：8時/君津運送駐車場(バスに乗りしない方は現地集合)
場所：TKP東京ベイ 幕張ホール
受付：9時(点鐘：10時)
出席：大川会長エレクト、内藤副幹事、釘持会員、佐々木会員、福島会員、秋元政寛会員、木内会員、秋元ゆかり会員、早見会員、谷川会員、地区委員の宮崎会員、安田会員が出席します。(計12名)
宜しくお願い致します。
- 次回例会は、GW明けの5月12日(月)です。例会前11時半より、現・新合同理事会が開催されます。現理事、新理事の方はご出席下さい。



〈回覧〉

- 君津RC週報と第5グループ週報は、次回回覧します。

挨拶

米山奨学生 チェ・イン様

千葉工業大学 大学院でUXデザインを専攻しています。UXデザインとは、ユーザーが製品やサービスを通して感じる体験全体を設計・改善する分野であり、人間中心の思考を重視する学問です。私は韓国の美術大学を卒業後、約5年間ウェブデザイナーとして



働いてきました。業務を通して、ただ見た目の美しさだけではなく「ユーザーの視点に立ったデザイン」の重要性を強く感じるようになりました。それがきっかけとなり、もっと深く学びたいという思いから日本への留学を決意しました。日本は、デザインに対する感性や実用性のバランスが非常に優れており、研究を行う環境として最適だと感じています。現在は、ECサイト等における商品詳細ページのデザインが、ユーザーの購買行動や心理にどのような影響を与えるかについて研究しています。ユーザーにとって本当に価値のある体験とは何かを追求し、日々実験や調査を行っています。将来的には博士課程に進学し、学術的な観点からUXデザインの分野に貢献したいと考えています。また、私は美術館やカフェを訪れる事が好きで、日本に来てからは展覧会を巡る事が大きな趣味となりました。多様な文化に触れながら、創造的な刺激を日々受けています。

この度は、ロータリー財団奨学生として選出頂き、大変光栄に思います。国際的な視野を広げ、多様な価値観を学ぶ貴重な機会と捉えています。1年間、他の奨学生の皆さんとの交流を大切にしながら、自分自身も成長出来るよう努めて参ります。どうぞ宜しくお願い致します。

委員会報告

次年度幹事

「第5グループ会長幹事会の報告」

内藤 智介次年度幹事

4月18日(金)17時より、次年度会長幹事会に大川会長と私で参加したご報告をさせて頂きます。まず、各クラブの紹介と近況をそれぞれ発表し、ガバナー公式訪問、ガバナー補佐訪問日や年間行事の日程の確認等が審議されまし



た。また、ガバナー補佐の持ち回りについて、会員数の少ないクラブの負担が大きい事から、良い案がないか意見を求められました。会員数の少ないクラブ同士で合同でやるとか、子ホストとしてサポートに入る案等が出ました。その場で決めるとかではなかったのですが、今後のメンバーの維持発展が出来ないと、常に付き纏う問題として次年度会長幹事に提起されました。

以上、報告でした。

ニコニコBOX

佐々木昭博 人見神社さんの清掃奉仕、去年は参加出来なかったのが楽しみにしておりました。宮寄幹事ありがとうございました。米山奨学生、チェ・インさん、ようこそ君津RCへ。1年間頑張ってください。

宮寄 慎 本日、人見神社の清掃奉仕ありがとうございました。神様も大変喜んでおられると思います。皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈りしております。

谷川 有司 天気も良く、良かったです。
大川 裕士 明治神宮清掃奉仕に参加して参りました。参加された会員の皆様、グエン・ティ・キム・トゥさん、お疲れ様でした。雅楽を聴き、舞を見せて頂き厳かな気持ちになりました。上野?での女子会いかがでしたか。

石野 英人 本日は、人見神社清掃頑張りました。

大桃 哲郎 最近ちょっとした不幸な出来事が続いています。先日遠出をしている時に、自転車のタイヤがパンクしひどい目に合いました。本日、人見神社の清掃をして安全祈願が出来てグッドタイミングでした。

秋元 政寛 昨日の夕方、衝突事故に遭いました。幸いケガはありませんでしたが、人見神社の境内清掃で、厄払いが出来たのではないかと期待しています。

鈴木 秀範 皆様こんにちは。今日は人見神社さんの清掃奉仕活動です。何度もお世話になった人見神社さんに、感謝の意を込めて行わせて頂きます。初夏を思わせる天候の中、参加されましたロータリアンの

方々、お疲れ様でした。

金子 勝美 清掃奉仕に参加された皆様、ご苦労様でした。

安田 学 人見神社清掃、一生懸命にキレイにします!

溝口 幸雄 気温が高くなってきました。熱中症に気を付けましょう。

黒岩 靖之 熱中症に注意して清掃奉仕頑張りましょう!

秋元 直樹 米山奨学生 チェ・イジさん、ようこそ君津RCへ。本日、人見神社境内清掃のご協力ありがとうございました。

大森 俊介 宮寄幹事、本日はお世話になりました。チェ・イジさん、ようこそ君津RCへ。本日はありがとうございました。

小関 常雄 今月で61歳になりました。元気で頑張りたいと思います。

岡野 直美 こんにちは。今日はお天気も良く、奉仕作業には少し暑いですがネ! チェ・イジさん、君津RCへようこそ。1年間宜しくお願いします。

松岡 靖 急に暑くなりました。短い春でした。チェ・イジさん、ようこそ君津へ。宜しくお願いします。

隈元 雅博 本日は人見神社の清掃奉仕を通じて、心も磨かせて頂きます。これからも地域貢献と世界平和の為にロータリー活動を頑張ります!

大多和一彦 昨日TV見ました。君津がもっともっと盛り上がると良いですね。

高島 俊治 本日の人見神社清掃奉仕頑張りましょう。熱中症に十分注意し、水分補給を万全に行いましょう。



移動例会の様子(人見神社清掃奉仕及び安全祈願)



